

## Profesional costarricense se capacitó en Instituto de Microbiología Clínica UACH

**MICOLOGÍA.** Rolando Guerrero desarrolló pasantía de dos semanas junto a profesionales valdivianos.

El profesional costarricense Rolando Guerrero, diplomado de Laboratorio de la Universidad de Costa Rica, viajó hasta Valdivia para realizar una pasantía de dos semanas en micología, en la Universidad Austral de Chile.

La visita del profesional se gestó gracias al contacto que

estableció el Laboratorio Clínico de la Universidad de Costa Rica con el Dr. Patricio Godoy, académico del Instituto de Microbiología y especialista en micología, con el objetivo de adquirir más conocimiento y nuevas técnicas para "poder ofrecerle a nuestra población universitaria, hospitalaria y demás

personas que buscan una solución de salud con nosotros, más alternativas, mejores resultados y nuevas técnicas para implementar y buscar un crecimiento en nuestro laboratorio", explicó el profesional costarricense.

Respecto de su paso por Valdivia y por la Facultad de Medicina de la Universidad

Austral de Chile, comentó que "ha sido una experiencia maravillosa, de verdad. Ha sido una experiencia muy buena. Me llevo mucho conocimiento y estar rodeado de personas, no solamente del doctor Godoy, sino otros profesionales del laboratorio que tienen mucho conocimiento y que además tienen la disposición de enseñarlo, de compartirlo. Ha sido muy emocionante aprender, estar al



GUERRERO TRABAJÓ EN EL LABORATORIO DE MICROBIOLOGÍA CLÍNICA.

lado de profesionales que saben mucho y que además son muy buenas personas. Uno se siente muy cómodo con ellos y se va lleno de conoci-

mientos y con toda la motivación para llegar a implementar todo lo aprendido al laboratorio clínico de la Universidad de Costa Rica".

CS